



夢限大



令和5年度 1年団 第8号 11月1日 (水)

感動の校内音楽祭

全てのクラスの心のこもった合唱に感動！

素晴らしい校内音楽祭をありがとう！！

1年生にとって初めての校内音楽祭。緊張しながらも広いホールで、今までの練習の成果をのびのびと表現している姿が印象的でした。一生懸命に頑張る素晴らしさ、団結して一つのものを創り上げていく喜びを、どのクラスからも感じる事ができた校内音楽祭でした。皆さんは今回の校内音楽祭の取組を通して、大切なことをたくさん学びました。練習でうまくいかないことがあっても、あきらめずに努力を重ね、美しいハーモニーを感じられた瞬間。意識や考え方の違う友達と、歌を通して心一つになれた素晴らしさ。一人一人の意識と頑張りが集団を大きく変えていくということ。これら一つ一つの体験が、これからの皆さんの大きな財産になることでしょう。

さて、1年間の中でも大きな学校行事である体育祭と校内音楽祭が終わりました。皆さんが素直な心で頑張れたからこそ、たくさんの感動が生まれ、一人一人が日々確実に成長しています。しかし、本当に学校行事が成功したかどうかは、今後の生活にかかっています。今日から11月。気持ち新たに、日々の生活の中でも団結できるように頑張ろう！



初めての校内音楽祭を終えて

10月19日(木)に丸亀市綾歌総合文化会館アイレックスで校内音楽祭が開催されました。どのクラスも、団結力を発揮し、思いのこもった合唱でした。そこで、上記のテーマで生徒たちに感想文を書いてもらいました。約2ヶ月に及ぶ校内音楽祭の取組を終えて、どの作文からも、子どもたちがそれぞれの目線で感じた素直な思いがあふれていました。子どもたちの素直な言葉をぜひお読みいただきたく、各学級から代表者の作文を掲載します。

1組 『僕たちの合唱』 (走る川)

正直、最初は合唱はうまくできないと思っていました。なぜなら、初めての校内音楽祭というだけでなく、綾川中学校は複数の小学校から人が集まり、絆がまだ浅かったからです。部活動やテスト勉強とも重なり、練習は大変でした。けれど、今となっては、これは一生の宝になるほど良い経験になったと思います。本番で歌った時、緊張はほとんどありませんでした。それは、苦楽を共有しながら共に頑張った指揮者、伴奏者、パートリーダーなど、みんながいたおかげで、思い切り歌えました。何より、みんなと歌い、良い思い出ができて良かったです。これからも、私はこの出来事を忘れません。

2組 『最高の合唱』 (名づけられた葉)

この校内音楽祭で学んだことは、団結や協力し合うことの素晴らしさです。惜しくも賞は取れませんでした。しかし、全力で練習した成果が発揮され、今までで最高の合唱ができました。歌い終わったときは、とても楽しかったです。初めはとても難しくて思うようにできず、悔しかったです。けれど、パートリーダーを中心に真剣に練習を重ねることで、日々成長することができました。これは、みんな心を合わせた結果だと思います。このクラスで頑張ることができて良かったです。今のクラスでの校内音楽祭は最後ですが、これからも団結・協力し合えるクラスにしていきたいです。

3組 『みんなの頑張り』 (空駆ける天馬)

私たちが銀賞を獲れるなんて、最初は思っていませんでした。初めはみんなの声が小さく、先生に厳しいご指導を受けました。「私たちは賞なんて無理だろう」。そう思う日々の中、何度も諦めそうになりながら歌っていました。けれど、みんなはめげずに一生懸命に練習に励んでいました。だから、私もさらに頑張るようになり、先生が褒めてくださって嬉しかったです。当日は、他のクラスのととても上手な歌声に、弱気になりそうでした。けれど、田岡先生が「楽しんできな！」と言ってくださったから、楽しく歌えました。結果は銀賞で、とても嬉しかったです。みんなのおかげで、私は頑張れました。クラスみんな、ありがとう。

4組 『初めての校内音楽祭』 (一羽の鳥)

校内音楽祭という行事が初めてだったので、最初はとても緊張しました。本格的に合唱練習が始まると、音程が違う、声が小さいなどの課題が山積みで不安は増すばかりでした。しかし、先生から素敵なお指導をして頂き、さらに、一日の合唱の時間を大切に、クラスでもアイデアを出し合って取り組んだことで、声の出し方、音程、表現力など、初めての合唱とは比較にならないくらい成長していると感じました。校内音楽祭では悔しい結果でしたが、それも、このクラスでの大切な思い出のひとつです。2年後は先輩方のように、練習を重ねてきたことがよく伝わる歌声で、憧れられる存在になります。私たちが3年生になる時には、先輩たちを超えて、先生方を感動で泣かせてみたいです。

5組 『校内音楽祭を通して』 (野生の馬)

校内音楽祭を通して、学級の絆がより深まりました。関わりが少なかった友達とも話し合い、同じパートの友達と苦手なところを何度も練習し、優しい言葉をかけてくれて、とてもやる気が出ました。他のクラスの合唱もレベルが高く、日に日に上達していくことにとても焦りました。けれど、クラスで決めた「金賞を獲る」という目標に向かい、先生のご指導のもと、合唱練習を毎日頑張りました。本番の一週間前でも自分のパートの問題点がまだ直ってなくて、みんなで協力して練習しながら本番を迎えました。結果は銅賞でしたが、全力で楽しく歌えたので良かったです。

級友と一緒に切磋琢磨する時間を重ねることで、学級の絆もより一層深まったことでしょう。この経験や学んだことを生かし、更に集団に磨きをかけていきましょう。

～保護者の皆様～

- ◆ 11月の生徒集金口座振替日は15日(水)です。口座の残高等、確認ください。
- ◆ 本校は、更衣期間を設けておりませんので、気温やお子様の体調に合わせて冬服の着用をご検討ください。